



Sin brotes epidémicos en zonas afectadas por huracán Erick: SSO

** Se sumarán a las acciones de emergencia 10 caravanas del programa Ve'e tata- Salud en Tu Municipio*

San Pedro Mixtepec, Oax., 22 de junio de 2025.- El Consejo Estatal de Protección Civil, a través de Servicios de Salud de Oaxaca (SSO), informó que como parte del operativo de emergencia activado tras el paso del huracán Erick, no se han registrado brotes epidémicos en las zonas afectadas, gracias a la oportuna respuesta de las brigadas médicas y de prevención desplegadas en el territorio.

Actualmente, se encuentran operando 14 brigadas móviles de salud, apoyadas por un equipo multidisciplinario experto en atención de emergencias, con 133 personas y 27 vehículos. A estas acciones se integrarán 10 caravanas del programa Ve'e tata- Salud en Tu Municipio, que reforzarán la atención directa a la población damnificada.

SSO destacó que se ha fortalecido la atención médica en refugios temporales, vigilancia epidemiológica, promoción de la salud, protección contra riesgos sanitarios, así como la prevención y control de enfermedades transmitidas por vector, como el dengue.

En el componente de vigilancia epidemiológica y laboratorio, se atendieron cinco localidades, visitando 166 viviendas. Se distribuyeron 290 sobres de Vida Suero Oral (VSO), se realizaron dos determinaciones de cloro en red de agua potable, y se brindaron 156 pláticas individuales y 17 grupales con información preventiva.

En materia de control vectorial, el personal realizó acciones de nebulización y eliminación de criaderos en el refugio temporal del Instituto Tecnológico de Pinotepa Nacional. En este municipio, se visitaron 195 viviendas, con mil 801 recipientes revisados y 171 tratados, como parte del combate al mosquito transmisor del dengue.

En cuanto a promoción de la salud, se impartieron 19 pláticas sobre saneamiento básico, manejo adecuado de alimentos y prevención de infecciones respiratorias y gastrointestinales, con un alcance de 275 personas.

Además, se ofrecieron 196 pláticas sobre buenas prácticas higiénicas y prevención de enfermedades, y se capacitó al Comité Local de Salud en saneamiento básico y gestión de riesgos sanitarios. También se realizaron 166 visitas domiciliarias sobre medidas preventivas.

El sector Salud mantiene activo el monitoreo de las unidades médicas fijas, móviles y de supervisión, y continúan brindando atención médica a las personas que lo requieran.

Finalmente, en el Istmo de Tehuantepec se continúan evaluando los daños ocasionados por el fenómeno meteorológico, especialmente en el municipio de la Heroica Ciudad de Juchitán de Zaragoza.

-0-